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Zitat von maecglubb 

ist ja nicht so, dass alle anderen teams völlig verletzungsfrei durchmarschieren würden.

und übrigens auch mit mathenia und margreitter gabs enttäuschende auftritte.

misidjan ist ein eigenes thema. ich wehre mich ja immer gegen die äpfel und birnen
vergleiche mit liga1. er hatte sicher anfangs versprechende auftritte, alsbald wurde er
aber in die kategorie egoshooter, wenig mannschaftsdienlich, verbucht. inwiefern er
jetzt erfolgversprechend anklang in dieser truppe fände, hm. kann man spekulieren.
garantie ist nicht gegegeben.

sicher ist die TW frage bei uns vom pech her eskaliert.

aber zumindest mir wäre es zu wenig zu behaupten, man bräuchte nur mathenia im tor
(und margreitter als C) und dann wäre es insoweit gut bei uns, dass wir weiter oben
dran wären.

dafür sind mir die probleme zu vielschichtig gelagert.

Alles anzeigen 

Wäre sicher noch nicht alles Top, aber ich glaube, dass wir dann zumindest nichts mit dem
Abstiegskampf zu tun haben würden. Ein Mittelfeldplatz ohne große Probleme nach unten, aber
auch ohne größeren Ambitionen nach oben wäre da meiner Meinung nach ziemlich sicher drin.

Ob ein Mittelfeldplatz dem Anspruch des 1.FCNs genüge, ist da ein anderes Thema.

Und ein Misidjan würde alleine vom Speed schon etwas ins Team bringen, was aktuell
überhaupt nicht vorhanden ist 
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